

DE LOS EDITORES

La revista presenta este año como su sección central, un conjunto de trabajos presentados por los alumnos del Magister en Derecho con mención en Derecho Civil de la Universidad, y que han sido recomendados para publicación por los profesores de los cursos respectivos. Este Magister tiene por finalidad desarrollar el trabajo de investigación, y DERECHO contribuye a ello mediante la divulgación en el medio académico.

Conformaron el Consejo Editorial de la Revista para este número el Dr. Miguel de Althaus Guarderas, profesor principal; el Dr. Marcial Rubio Correa, profesor principal; el Dr. Humberto Jara Flórez, profesor auxiliar; y, el Sr. Christian Schroder Romero, representante estudiantil. Este Consejo agradece a todos aquellos miembros de nuestra comunidad universitaria, que hacen posible la edición de este número de la revista.